

# Gemeinsam in Richtung Zukunft

**Perspektive für Kinder** Das 2. Live To Love - European Bike Yatra radelt im September mit dem Gyalwang Drukpa und Kung-Fu Nonnen als Ehrengäste durch Brandenburg: Eine Zwischenstation ist in Fehrbellin geplant

**Fehrbellin. Umweltschutz on Tour: Auf Initiative der Live To Love Germany Stiftung fahren Umweltschützer vom 5. bis 11. September auf dem Fahrrad durch Brandenburg, pflanzen unterwegs Bäume und treten in Dialog mit Menschen, die sich für eine lebenswerte Zukunft der nachfolgenden Generationen einsetzen.**

Die Motivation des 2. European Bike Yatra ist es, Kindern in dieser herausfordernden Zeit Perspektiven anzubieten, die leicht umsetzbar sind. Begleitet wird die Tour von drei Ehrengästen: dem Gyalwang Drukpa und zwei Kung Fu Nonnen aus dem Himalaya.

Der Gyalwang Drukpa, Gründer der internationalen humanitären Initiative Live To Love und engagierter Umweltaktivist, reist nach dem Erfolg des 1. European Bike Yatra in 2024 erneut vom Dach der Welt nach Europa. Gemeinsam mit Gianna Wabner, Präsidentin der Live To Love Germany Stiftung, sowie Persönlichkeiten wie Sarah Wiener, Köchin, Unternehmerin und Politikerin, steht die Frage im Mittelpunkt: „Wie können wir Kindern in diesen herausfordernden Zeiten Perspektiven geben – damit sie selbstbewusst eine lebenswerten Zukunft gestalten?“ und „Mit welchen Ansätzen können Erwachsene zum Mitmachen ermuti-

gen?“

## Eine Pilgertour für Klimaschutz und Hoffnung

Das Bike Yatra ist mehr als eine Fahrradtour. Es macht Klimaschutz und Zukunftsverantwortung sichtbar und erlebbar – durch gemeinsames Radfahren, Baumpflanzungen und Begegnungen mit engagierten Menschen vor Ort. Es steht für bewusste Mobilität, friedlichen Aktivismus und die Kraft gemeinschaftlichen Handelns.

„Liebe ist Handeln – das ist unser Leitmotiv“, sagt Gianna Wabner, Präsidentin der Stiftung. „Mit dem Bike Yatra möchten wir Mut machen, selbst aktiv zu werden. Jeder Beitrag – ob klein oder groß – kann für Kinder und kommende Generationen einen Unterschied machen. Klimaschutz zu gestalten, macht nicht nur Freude, sondern verleiht Selbstbewusstsein!“

### Stationen auf der Tour:

• 5. September, 16833 Fehrbellin, Postplatz, 11 Uhr Pflanzung von zwei Mehlbeerenbäumen und einem Spitzahorn in Kooperation mit der Gemeinde Fehrbellin, in Anwesenheit von Anja Uckrow, 2. Bürgermeisterin.

• 9. September, 16278 Dobberzin, Am Gutshof 6, 11 Uhr (Garten Sarah Wiener) Pflanzung von Blauglockenbäumen und einem Apriosenbaum sowie Dialog mit Sarah Wiener, die sich unermüdlich für den Natur- und Klimaschutz, Landwirtschaft und gesunde Ernährung ein-



Das Bike Yatra ist mehr als eine reine Fahrradtour. Es macht den Klimaschutz erlebbar. Es gibt gemeinsames Radfahren, Baumpflanzungen und Begegnungen mit engagierten Menschen vor Ort.

Foto: mae

setzt. Mit der Gründung der Sarah Wiener Stiftung, hat sie umfangreiche Bildungsangebote für Kitas, Schulen, Familienzentren & Familien etabliert.

### Der Gyalwang Drukpa

Der Gyalwang Drukpa engagiert sich seit Jahrzehnten für Umweltschutz, Gleichberechtigung und Menschlichkeit. Mit den Kung Fu Nonnen radelte er viele tausende Kilometer durch die Hima-

laya-Region sammelte Tonnen von Plastikmüll und setzte weltweit Zeichen für Nachhaltigkeit. Auch bei der UN-Klimakonferenz 2018 in Kattowitz und dem Change-Kongress 2019 in Berlin machte er international auf die Verbindung von Menschlichkeit und Klimaschutz aufmerksam. Nach dem erfolgreichen 1. European Bike Yatra in 2024 von Hamburg nach Kopenhagen reist er nun

erneut nach Europa, um gemeinsam mit den Teilnehmenden ein starkes Signal zu setzen: Kinder brauchen Hoffnung, Werte und Vorbilder – damit sie voller Vertrauen in die Zukunft gehen können.

### Live To Love Germany

Die internationale, humanitäre und säkulare Bewegung Live To Love wurde 2007 vom Gyalwang Drukpa gegründet und ist in vielen Ländern ak-

tiv. In Deutschland besteht Live To Love seit 2007 als Förderverein und etablierte 2014 die Stiftung unter dem Vorsitz von Gianna Wabner. Mit Projekten wie Baumpflanzungen, Blühwiesen, Plastik-Sammelaktionen, CARE-Initiativen für Kinder, Senioren und Menschen in Not sowie im Tierschutz setzt sich die Stiftung für eine lebenswerte und solidarische Zukunft ein.

## Mit Beginn der Schule

Infos zur **Änderung** des Fahrplans für die Bus-Fahrgäste.

**OPR.** Mit Beginn der Schule im Land Brandenburg am 8. September 2025 werden kleinere Fahrplananpassungen im Bus-Netz der ORP vorgenommen.

**Raum Kyritz:** Änderungen gibt es bei den Linien 706, 707, 712 und 717. Die wesentlichste Änderung betrifft dabei die Linie 717. Das Fahrtenpaar 15 und 16 nach der 8. Stunde in Kyritz kann durch betriebliche Änderungen wieder zur gewohnten Zeit gegen 15.40 Uhr ab Kyritz abfahren.

**Raum Wittstock:** Änderungen gibt es bei den Linien 742, 743, 744, 745 und 746. Die wichtigsten Änderungen betreffen die Linien 745 und 746, da in Freyenstein eine Grundschule öffnet.

**Raum Neuruppin:** Änderungen gibt es bei den Linien 758, 771, 785, 788, 791, 792 und 794. Bei den Linien 785, 788 und 794 geht der Saisonverkehr am Wochenende zu Ende. Stattdessen beginnt auf der Linie 758 wieder der Kranichbus zu fahren. Durch die Sperrung der Berlin-Hamburger-Bahn verkehrt der Kranichbus nur zwischen Fehrbellin und Linum in Verlängerung des Plus-Bus 756. Bei der Linie 792 entfällt die bisherige Fahrt 7 gegen 11.15 Uhr. Zu dieser Zeit kann der „Rufus Lindow“ genutzt werden. Die Fahrten 8 und 19 der Linie 791 können dafür ca. 30 min früher verkehren.

■ Infos unter (03391) 400618 oder [www.orp-busse.de](http://www.orp-busse.de).